

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
13. Mai 2024



ZEITRAUM
16:15 Uhr bis 17:00 Uhr

PROTOKOLL
Ansgar Gude

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Salim Alkhaddoor

BESCHLUSSFÄHIG
Nein

Anwesende:

- Salim Alkhaddoor
- Celine Lünse

Entschuldigt fehlend:

- Maximilian Hagner
- Hauke Rehr
- Alexander Hillig
- Laura Schamul

Unentschuldigt fehlend:

- Niklas Menge

Gäste:

- Ansgar Gude
- Samwel Müller
- Leif Jacob
- Timon Fering
- Vasilisa Kudaev
- Wedeke Steiner
- Paul Kucera

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit und unterstützende Mitglieder mit gekennzeichnet.

Tagesordnung

TOP 1	Veranstaltungen	2
TOP 2	Gremien	2
TOP 3	Post und Mails	3
TOP 4	Sonstiges	4

TOP 1 Veranstaltungen

- Am 15.05.2024 um 16:00 findet die Inverse Stadtralley statt.
Für das Grillen nach der Stadtrallye könnten noch mehr Helfer gut sein. Alle Anwesenden sind bereits Helfer, nehmen an der Stadtrallye selbst teil oder haben leider keine Zeit.
- Am 21.05.2024 findet ein Geselliger Abend statt. Da wir nicht beschlussfähig sind, wird Salim für die Finanzierung ein Umlaufverfahren machen.
- Prof. Breuer schlägt den 05. oder 12. Juni für den Lehrstuhlabend vor. An keinem der Tage ist bereits eine andere Veranstaltung geplant. Wir entscheiden uns für den 05. Juni und fragen an, ob ein Start um 18:00 Uhr passt.

TOP 2 Gremien

- Paul berichtet aus der Studienkommission:
 - Zulassungsvoraussetzungen für Module wurden diskutiert. Die Durchsetzung studienorganisatorischer Konsequenzen wird nur als Notlösung angesehen, langfristig sind stattdessen Orientierungsprüfungen oder ähnliche Modelle zur Sicherstellung eines frühen Feedbacks zum Studierenerfolg geplant.
 - Das Gutachten der Studiengang-Review ist sehr positiv ausgefallen und empfiehlt keine Auflagen. Eine Stellungnahme zum Gutachten durch die Fakultät ist in Arbeit und wird über die Institute koordiniert.
 - Wenn in Modulen Teilprüfungen verwendet werden, muss sowohl das Prüfungsamt als auch Studierende rechtzeitig informiert werden, da die Prüfungsabmeldung nach der ersten abgelegten Teilprüfungsleistung nicht mehr möglich sein darf.



- Ergebnisse der Studienbilanz-Befragung und des CHE-Rankings liegen vor, allerdings für die Behandlung auf der Sitzung zu kurzfristig. Die Fachschaftsräte werden gebeten, die Berichte ihres Faches intensiver zu prüfen, um auffallende Punkte zur Diskussion zu geben.
- Für die Ramenprüfungsordnung gibt es erstmals einen konkreten Zeitplan:
 - Juni 24: Entwurf geht den Fakultäten zur Kenntnisnahme zu
 - WiSe 24/25: Diskussion in allen Gremien der Uni
 - SoSe 25: Gremienbefassung
- Ansgar berichtet aus der FSR-Kom:
 - Am 04.06.2024 von 12 bis 14 Uhr tagt erneut die AG Studieneinführungstage im Raum E069 im Uni Hauptgebäude.
 - Der FSR Romanistik hat durch eine Sachspende 30 Kästen Bier erhalten, welche sie selbst nicht verwenden können. Sie werfen die Idee in den Raum, die Kästen durch die FSR-Kom aufkaufen zu lassen, damit sich anschließend FSRe einzelne Kästen beim Stura kaufen können. Falls es Interessenten gibt soll zur nächsten FSR-Kom ein Beschluss zur Abstimmung vorgelegt werden.
Wir sind nicht interessiert dieses Bier zu kaufen, da aktuell kein Bedarf besteht.
 - Der FSR Slavistik spricht die Kappungsgrenze an. Da sie nur eine kleine Fachschaft sind ist auch die Kappungsgrenze entsprechend gering. Daher ist es schwierig, Geld für größere Veranstaltungen anzusparen. Es gibt die Überlegung, die Kappungsgrenze für kleine Fachschaften zu erhöhen. Die StuRa-Financer wollen die Möglichkeit einer solchen Änderung prüfen.
 - Die nächste Sitzung findet am 29.05.2024 statt.

TOP 3 Post und Mails

- Die Urabstimmung für das Semesterticket läuft diese Woche. Wir bewerben diese.
- Die nächste StuRa Sitzung ist am 14.05.2024.
- Das Referat für Lehrämter vom StuRa möchte eine AG ins Leben rufen, um



das Lehramtsstudium zu verändern. Wir können bis zu 2 Personen entsenden. Wir werden auf der nächsten Sitzung noch einmal fragen, ob jemand diese Verantwortung übernehmen möchte.

- Das CHE-Ranking für Masterstudenten läuft noch. Es gibt noch nicht genug Ratings für Studiengänge um in der Statistik aufzutauchen.

TOP 4 Sonstiges

- Celine spricht an, dass mal jemand den Kalender in der Uni-Cloud pflegen sollte.
- Samwel erklärt sich bereit, die stellvertretende Protokollverantwortung zu übernehmen. Weil wir nicht beschlussfähig sind, verschieben wir die Wahl auf nächste Woche.
- Wedeke schlägt vor, eine Mitgliedschaft beim Großhandel anzuschaffen. Leif merkt an, dass der StuRa bereits eine solche Mitgliedskarte haben sollte. Wir werden dem nachgehen und nähere Informationen dazu sammeln.
- Vera hat bemerkt, dass der Erste-Hilfe Kasten der FMI nicht mehr vollständig und teilweise abgelaufen ist. Ein Nachfüllset würde 20-40€ kosten. Wir entschließen uns, vom FSR-Informatik alles nötige anzuschaffen. Vera übernimmt die Organisation des Nachfüllens. Ein entsprechender Finanzbeschluss soll auf der nächsten Sitzung, wenn möglich, stattfinden.
- Aufgrund des Feiertages am Pfingstmontag findet nächste Woche keine Sitzung statt.
- Salim sucht für nächste Sitzung ein Begrüßungsritual aus.